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北京歌华有线电视网络股份有限公司

投资者关系活动记录表

编号：2024-001   

投资者关系

活动类别

特定对象调研           分析师会议

媒体采访               业绩说明会

新闻发布会             路演活动

现场参观               电话会议

其他        

参与单位及人员 广大投资者

时间 2024年 5月 24日（星期五）14:00-15：00

地点
上 海 证 券 交 易 所 上 证 路 演 中 心 （ http ： //

roadshow.sseinfo.com/）

上市公司接待人

员姓名

公司董事长郭章鹏先生

公司总会计师胡志鹏先生

公司董事会秘书丁颖磊先生

公司独立董事张强先生

投资者关系活动

主要内容介绍

问答交流汇总如下：

一、现场活动投资者问题汇总

1、问：公司最新股东人数？

答：投资者您好，感谢您的关注，请您查阅 2024年第

一季度报告。 

2、问：关注到公司在商道融绿、盟浪等 ESG评级中处

于行业中游，部分 ESG 评级机构给 E分项很低。请问公司

如何看待ESG评级？有什么改进披露的策略？ 



答：投资者您好，感谢您的关注。公司作为国有文化

企业，始终重视履行社会责任，在确保安全传输和优质服

务的同时，积极响应节能减排的政策号召，通过严抓管

理、技术革新等方式努力节能降耗，保护环境，确保社会

效益和经济效益相统一。

3、问：请问胡总，公司在 15年进行了巨额融资，但

投资额度几乎可以忽略不计，额度不足融资额度产生的利

息。作为投资者，希望了解一下，公司一直将巨额资金用

于投资，且投资收益远不及银行活期，这种情况是否已属

于财务异常？如果融资资金公司长期不用，是否考虑将融

资资金原路返回给投资人？  

答： 投资者您好，感谢您的关注。关于募集资金，由

于行业和市场环境不断变化，近年来投资风险凸显，公司

秉承稳健、审慎的投资策略，需要仔细规划、设计后实

施，保证投资收益；目前暂无变更资金用途的计划。

4、问：请问郭董，公司吸收合并国网东方网络的进展

如何？一年前，董秘回复在中国广电指导下制定方案，当

前已经距离中国广电入驻公司大股东超过 3 年，非常接近

承诺期限了。 

答：投资者您好，感谢您的关注。您提及的同业竞争

事宜中国广电将根据前期公告的承诺时限逐步消除。 

    5、问：请问郭董，中国广电作为公司控股股东，对公

司的定位是什么？公司最新一届董事会基本都是中国广电

领导或原高层干部，是否意味着歌华作为有线供应商的定

位即将进行变更？

答：投资者您好，感谢您的关注。目前歌华有线是控



股股东旗下唯一的上市公司，也是北京地区有线电视网络

运营商。

6、问：张董，您好，请问在公司业务投入方面，在平

衡歌华当前有线电视（公司主业）和助力中国广电 5G业务

方面（新业务），您有何建议？

答：投资者您好，感谢您的提问。歌华有线作为有线

电视网络运营商，新形势下正加快转型发展，在巩固有线

电视主业的同时，积极拓展广电 5G 等新业务，努力实现

“有线+5G”融合发展新格局，推进可持续健康发展。 

7、问：韩总曾在公司长期履职，但去年曾短暂去职进

入中国广电，目前又从中国广电去职重回公司并被委任为

总经理，公司上一届董事会悬空多年的总经理岗位终于落

地。请问该岗位如此波折，是出于何种原因？

答：投资者您好，感谢您的关注。公司于 2024年 5月

21日完成董事会换届工作，聘任韩霁凯为总经理，并聘任

了其他高级管理人员。韩霁凯先生长期在歌华有线工作，

曾负责战略、市场、内容、投融资等工作，熟悉公司情

况、行业政策。董事会认为韩霁凯先生是公司总经理的合

适人选。

8、问：接续上一问题，如果公司在 5G方面投入过

多，在政策方面是否存在风险？财务方面是否具备可持续

性？据个人了解，5G牌照属于中国广电，具体到北京是中

国广电北京分公司，而不是歌华有线。另外歌华目前承接

的中国广电工程建设都是项目制，项目总有完结。

答：投资者您好，感谢您的提问。广电 5G相关业务由

中国广电统筹部署。歌华有线公司与中国广电采取联合运



营的方式推动5G业务发展，力求实现“有线电视和广电5G

融合发展”的目标。歌华有线公司与中国广电下属企业签

订协议，按协议履行职责、义务的同时取得收益，相关合

作合法合规，也不对上市公司股东利益造成任何侵害。

附件清单

（如有）
无

日期 2024年 5月 24日

         


